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⑶　年間保険給付事業費が年間9

億円ずつ増えている状況である

が今後の見通しはどうか

⑷　今後の計画では施設整備等を

図られるのか、居宅サービスの

充実や介護予防に重点をおくのか

2　介護予防について

　⑴　問　当市が行っている具体的

な介護予防事業は何か

　答　生活機能評価により特定高齢

者を決定し、運動機能向上教室や

口腔機能向上教室、栄養改善訪問

事業等を行い、生き生きと生活が

できるよう支援している。

⑵　地域包括支援センター、社会

福祉協議会の係りは

⑶　公民館活動はどのようなもの

があるのか

⑷　スポーツ振興ではどのような

ものがあるのか

3　行財政改革中期実施計画のな

かで地域のことは地域が決める

地域主権について

⑴　地方分権の進展で市民と行政

との協働により自立した地域運

営の仕組みを構築するとは

⑵　予算決定の段階で税の使い道

を市民自らの意思で決定してい

るところもあるが津市の考え方は

⑶　地域支援員が4月から配属さ

れているがその成果は

4　行政経営システム構築の内で

人材育成について

⑴　少数精鋭化の具体的中身と男

女共同参画について

⑵　全員を対象とした意識改革が

必要だと思うが如何か

⑶　夫々が年間テーマを決めての

施策はあるのか

⑷　接遇としておもてなしの心と

はどのようなものか

⑸　心のケアも必要と考えるがそ

のようなフォロー体制はあるのか

5　中学校の給食センターについ

て

⑴　地産地消をどのように考えて

いるのか

⑵　アレルギーの給食対応はどの

ように考えているのか

⑶　残飯のリサイクル処理はどの

ように考えているのか

6　危機管理について

⑴　高齢者、障がい者の災害時助

け合いネットワークを自主的に

立ち上げている地域があるがど

のように考えているのか。予算

面での補助はどうか

⑵　津市における口蹄疫対策は

7　県道一志出家線（中川原橋）

の整備について

8　競艇の売り上げが全国的に減

少しているが津競艇はどうする

のか
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★★★★★   初日（５月31日）の議案第70号、第71号に対する質疑  ★★★★★
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●議案質疑●

議案第70号　平成22年度津市一般

会計補正予算（第1号）歳出　

民生費　国民健康保険費　国民

健康保険事業　及び

議案第71号　平成22年度津市国民

健康保険事業特別会計補正予算

（第1号）　歳入　繰入金　一

般会計繰入金

１　収支不足の要因を何と考えるか

2　加入者の4人に1人、もしく

は5人に1人となった滞納実態

をどのように考えるか

3　保険料の軽減措置の活用をは

かれ

4　一般会計からの繰り入れで、

払える保険料に

た
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●議案質疑●

議案第71号　平成22年度津市国民

健康保険事業特別会計補正予算

（第1号）について

１　繰上充用の理念は何か

2　出納整理期間においての対応

を含め、収納対策は昨年9月本

会議答弁「全庁あげての徴収は

しない」の通りか

3　健康保険証不正使用の排除徹

底を

4　財政調整交付金・保険基盤安

定繰入金等の影響は

5　市がナショナルミニマムをぎ

りぎりのところで維持している

状態では、厳しい現状を打開出

来ないと考える。県単位での運

用を強く要求すべきではないか

6　この際、市職員も国保に加入

し真面目に納付する市民と痛み

を共にしては如何か


